

# Go!!

～みんなのために～

尾道市立向東小学校

5年生学年通信

令和3年6月2日

No.4

## 6月スタート!



いよいよ6月がスタートし、1学期も折り返しとなりました。運動会の延期や水泳の中止など、楽しみにしていた子供達にとって残念なニュースも多かった5月でしたが、その中でも楽しみを見つけながら、充実した6月にしたいと思います。

最近、1組と2組の学級代表の子供達が話し合っ、学年で合同の遊びを企画してくれています。クラスが分かれていても同じ学年。コロナ禍で一緒に活動する機会が減っているので、このような機会を設定してくれている学級代表に感謝です!



学年でドッチボールをして遊びました。

## 「山☆海☆島」体験活動

今年度5年生が参加予定の「山・海・島」体験活動は9月9日(木)～10日(金)に実施の予定です。今後、前年度までの活動の様子を見たり、目標を決めたりしながら少しずつ準備を進める予定です。子供達が2日間を通して「成長した」と感じられるような活動にしたいと思います。5年生の1年間の中でも大きな行事なので、新型コロナウイルス感染症の影響がないように祈るばかりです。



### 新体力テスト

体育科の学習では、新体力テストを実施しています。反復横跳びや立ち幅跳びなど、普段しないような動きもありますが、自分の現在の体力を知ることのできるテストとなっています。昨年度は実施できなかったため、その分今年度は記録が大きく伸びるよう頑張ってもらいたいと思います。